

Colegio Mexicano de Reumatología, A.C.

50 años de servicio y excelencia



nombre del Colegio Mexicano de Reumatología les doy la más cordial bienvenida al XXXIX Congreso Mexicano de Reumatología y 2º Congreso Mexicano Canadiense de Reumatología. Desde su fundación hace 50 años, el Colegio ha tenido como objetivo primordial divulgar los conocimientos,

impulsar la enseñanza y la investigación de las enfermedades reumáticas, así como estrechar los lazos de fraternidad entre los reumatólogos.

Para este congreso se ha preparado un programa académico que incluye actividades precongreso en donde destacan los siguientes cursos: ultrasonido musculoesquelético, actualización en reumatología para médicos de primer contacto, bases anatómicas del examen reumatológico, planeación estratégica para las asociaciones de pacientes y un curso Latinoamericano de actualización en Reumatología. En este último participarán profesores que para nuestro orgullo, han obtenido la distinción de Master otorgado por el American College of Rheumatology (ACR), así como nuestros Maestros de la Reumatología Mexicana. Los Master de la Reumatología abordaran sus líneas de investigación más importantes, compartiendo con profesores de Latinoamérica que analizarán los principales grupos de estudio en nuestro continente.

En este XXXIX Congreso Mexicano de Reumatología, se realizará por segunda ocasión el Congreso Binacional Mexicano ± Canadiense, en donde compartiremos actividades científicas con colegas de ese país. En relación a las actividades académicas, se abordarán aspectos clínicos y básicos de los principales padecimientos reumatológicos en adultos y niños. Se presentarán 24 sesiones plenarias, cuatro conferencias magistrales, 12 simposia, dos sesiones de perlas en reumatología (con ocho casos clínicos) y visitas guiadas de carteles donde se presentarán los trabajos de investigación que serán comentados por expertos, asimismo habrá una sesión para casos clínicos seleccionados.

En esta ocasión tendremos la oportunidad de conocer y discutir con los autores más de 400 trabajos de México y Canadá.

En este evento será un honor contar con la presencia y participación de los presidentes del American College of Rheumatology, Dr. David Borenstein y de la Liga Panamericana contra el Reumatismo (PANLAR), Dr. Antonio Ximenes.

En la ceremonia inaugural y con motivo del "50 aniversario del Colegio Mexicano de Reumatología", se otorgará un reconocimiento a todos los presidentes de nuestro Colegio, quienes desde 1960, con su trabajo, dedicación y talento contribuyeron a su engrandecimiento. Asimismo, se entregará el máximo galardón de "Maestro de la Reumatología" que nuestro Colegio ofrece a sus miembros destacados que han participado en la investigación, educación y dedicación a los pacientes.

Esperamos que en este congreso, los reumatólogos mexicanos, canadienses y profesores invitados puedan compartir y adquirir nuevos conocimientos para una mejor atención a los pacientes. La Reumatología mexicana ha dado mucho a nuestro país, pero nuestra deuda con la sociedad mexicana aún no está saldada y por lo tanto, México necesita más esfuerzo de nuestra parte a favor de los pacientes.

Finalmente nuestros invitados podrán disfrutar de la tradicional hospitalidad mexicana y para esto tendremos actividades socioculturales donde podremos estrechar los lazos de fraternidad entre los reumatólogos de nuestro país, los colegas canadienses y de Latinoamérica que nos visitarán.

En el marco de este Congreso Mexicano de Reumatología a celebrarse en Cancún Quintana Roo, queremos desear al Colegio Mexicano de Reumatología en su "50 aniversario", que siga siendo uno de los Colegios médicos más destacados de nuestro país y que sus miembros continúen dando renombre a la Reumatología mexicana.

Bienvenidos y disfruten de nuestro Congreso

Dra. Olga Lidia Vera Lastra

Presidenta del Colegio Mexicano de Reumatología